



Parole à notre évêque du 7 décembre 2019

Une semaine pour la mission à Barbezieux

Camille Baudouin du doyenné Sud-Charente est invitée de l'émission "Parole à notre évêque". Avec Mgr Hervé Gosselin elle dresse un premier bilan de la semaine pour la mission, vécue du 12 au 17 novembre sur la paroisse de Babezieux-Saint-Hilaire. Les paroissiens se sont questionnés individuellement, puis collectivement sur ce qui fait des êtres humains des disciples du Christ

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 07/02/2026 -
<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-7-decembre-2019/>